



Agenda Informativa

(Martes, 15 de noviembre de 2022)

Actos de la alcaldesa

- **18:00 horas**

Local de la Asociación de Vecinos La Atalaya. San Cristóbal (La Sablera, 28)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, participa en un encuentro ciudadano con vecinos y vecinas de San Cristóbal.

Actos del resto del Gobierno

- **10:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, preside la reunión de la Comisión Informativa de Urbanismo y Promoción Económica.

- **11:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro, preside la reunión de la Comisión Informativa de Promoción Social y Cultural.

- **12:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Hacienda, Raquel Ruiz, preside la reunión de la Comisión Informativa de Hacienda y Recursos Humanos.

Otras actividades

Visita al MHUA de alumnado de la Universidad Popular de Gijón

- **11:00 horas**

Museo de la Historia Urbana de Avilés MHUA (C/ La Ferrería, 35)

Un grupo de alumnas y alumnos de los cursos de fotografía de la Universidad Popular de Gijón realizan una visita guiada por las instalaciones del Museo de la Historia Urbana de Avilés. El personal del centro explicará el funcionamiento y los contenidos, tanto permanentes como temporales.



Cine de los Martes

- 20:15 horas

Auditorio Casa de Cultura

Proyección de "Ali y Ava" (Reino Unido, 2021). 95 minutos

Ficha Técnica

Título Original: Ali & Ava

Director: Clio Barnard

Guión: Clio Barnard

Fotografía: Ole Bratt Birkeland

Música: Harry Escott

Montaje: Maya Maffioli

Intérpretes: Adeel Akhtar, Claire Rushbrook, Ellora Torchia, Shaun Thomas, Natalie Gavin, Mona Goodwin, Krupa Pattani, Vinny Dhillon, Tasha Connor, Macy Shackleton

Sinopsis: Por diferentes razones, Ali y Ava se sienten solos. Se conocen a través de Sofía, la hija de los inquilinos eslovacos de Ali a quien Ava cuida. A partir de ahí y durante un mes lunar, una conexión profunda comienza a crecer entre ellos, a pesar de las secuelas de la relación anterior de Ava y la confusión emocional de Ali; y todo ello alimentado por la pasión de ambos por la música.

Premios: Premio al mejor actor y a la mejor música (y varias nominaciones) en los British Independent Awards 2021

Películas en versión original subtitulada que se pueden ver por primera vez en Avilés. Las entradas, a 3 euros, se pueden adquirir en los canales habituales, la web <https://uniticket.janto.es/palaciovaldes/public/janto/main.php> y la taquilla de la Casa de Cultura

Votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba. Antroxu 2023

Último día

Está abierto el periodo de votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba del Antroxu de Avilés de 2023. Se podrá votar por una de las dos propuestas presentadas en esa ocasión: "Los años 90", de Paula Pérez Sandonís y Noelia Brage Losada, y "La era digital", de la Asociación COMVER. Las personas que estén interesadas en votar por cualquiera de las dos propuestas podrán hacerlo del 1 al 15 de noviembre de forma presencial, en la urna situada en la Oficina Municipal de Turismo, en la calle Ruiz Gómez, 21, en horario de 10 a 15 horas, de lunes a viernes.

También se puede votar telemáticamente: <https://aviles.es/limesurvey/index.php/776972>, hasta las 23:59 horas del 15 de noviembre.

La proclamación del Rey o la Reina y la temática del Antroxu 2023 (que se celebrará del 15 al 22 de febrero del próximo año), será el miércoles 16 de noviembre.

Vídeo de presentación de la candidatura 'Los 90': https://youtu.be/NmML_xR6TXc

Vídeo de presentación de la candidatura 'La era digital': <https://youtu.be/q10u9c16pMY>



Abierta convocatoria para pruebas libres de la ESO en el CEPA de Avilés Hasta el 18 de noviembre

Convocatoria de las pruebas para la obtención directa del título de Graduado o Graduada en Educación Secundaria Obligatoria para personas mayores de dieciocho años, correspondientes al año académico 2022-2023, en el Centro de Educación de Personas Adultas.

Fecha de realización de la prueba: 19 de enero de 2023. Inscripciones y realización de la prueba gratuitas.

Información sobre la convocatoria: <https://sede.asturias.es/bopa/2022/10/13/2022-07516.pdf>

Inscripciones en el concurso Avilés Empresas

Último día

El objetivo de la convocatoria es favorecer el nacimiento de nuevos proyectos empresariales en Avilés, facilitándoles su establecimiento en el Centro de Empresas La Curtidora con un premio que incluye un año de gratuidad en el alquiler de la oficina, el desarrollo de medidas que contribuyan a su viabilidad y un servicio de acompañamiento personalizado.

Los proyectos que se presenten pueden, o bien encontrarse en fase embrionaria, o bien tratarse de iniciativas de nuevo cuño que hayan iniciado su actividad con posterioridad al uno de enero de 2022. No podrán participar proyectos promovidos en más de un 20% por empresas preexistentes.

Las bases íntegras de la convocatoria pueden ser consultadas en www.curtidora.com

Exposiciones

'Violencia neuronal', de Covadonga Casado 'Covco'

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 28 de noviembre

Se trata de una muestra fruto del trabajo desarrollado gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Fundación Municipal de Cultura. Covadonga Casado González, Covco, recibió en 2021 una de las becas para la producción artística en la Factoría Cultural. Sin embargo, la pandemia ha retrasado la exposición de este proyecto culminado en la presentación de "Violencia neuronal", un trabajo inspirado en el Prometeo de "La sociedad del cansancio" del filósofo surcoreano Byung-Chul Han.

Se trata de una exposición "violenta, agrotescada y esperpéntica", que se enfatiza como contraposición a la normatividad, ensalzando lo raro, lo grotesco y lo inadaptado", explicó Paula Menéndez García-Argüelles, comisaria de la muestra.



El agua es un elemento clave de la obra que proporciona fluidez y movimiento a una estructura que presenta una serie de sujetos rotos, sumergidos en un conglomerado de texturas, materiales y colores que les absorben.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

'25 años de fotografía humanitaria', Premio Internacional Luis Valtueña

Paseo Alcalde David Arias. Parque de Las Meanas

Hasta el 20 de noviembre

Médicos del Mundo propone un recorrido por las 95 imágenes tomadas por 50 fotógrafos y fotógrafas participantes en todas las ediciones del Premio Luis Valtueña. Las fotografías recogen ejemplos de las tragedias humanas derivadas de conflictos, injusticias, sequía, hambrunas y desplazamientos de gente con motivo de las guerras.

Es una actividad que forma parte del programa de Foro Solidario de Avilés.

'Últimas pinturas', de María Calvo Cano

Sala exposiciones de la Casa de Cultura

Hasta el 16 de noviembre

La exposición se compone de una treintena de cuadros, que sintetizan los intereses que la autora ha desarrollado en los últimos siete años de carrera artística, así como su evolución y proyección, que la han llevado hacia un proyecto cada vez más personal, creando un imaginario propio.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos, de 9.00 a 13.00 horas.

'El Quijote en el cómic', VII Jornadas Cervantinas de Avilés

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

Las Jornadas Cervantinas de Avilés alcanzan su VII edición, y en esta ocasión, trazarán un repaso a las incursiones de Don Quijote en el cómic, del siglo XIX al XXI, a través de una exposición organizada por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Plasmada en 30 paneles, se inicia con los antecedentes del cómic en el siglo XIX, abarcando su desarrollo en los siglos XX y XXI, mostrando su repercusión en ejemplares de España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia... etc.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)



La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.

'Occidente y Oriente', de Sofia Beça y Pablo Hugo Rozada

Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49).

Hasta el 11 de diciembre

El Certamen "San Agustín" de Cerámica de Avilés alcanza su vigésimo séptima edición, una cita de renombre que siempre se ha caracterizado por atraer hasta la ciudad las obras más selectas de esta disciplina y a los artistas más destacados. En esta ocasión Sofia Beça (Oporto, 1972) y Pablo Hugo Rozada Pola de Siero, 1964) dan cuerpo a la exposición Occidente y Oriente, una forma de entablar un diálogo en torno a la cerámica y su creación.

De martes a domingo, de 18 a 21 horas.

'Dibujante ambulante', de Paco Roca

Sala del Cómic (Plaza Camposagrado)

Hasta el 8 de enero

Un paseo a través de la obra del artista dibujante, Premio Nacional de Cómic en 2008 y referente mundial del noveno arte, desde sus comienzos, allá por el año 1995, hasta la actualidad. En ella se pueden encontrar todo tipo de piezas originales, desde bocetos, apuntes, guiones y publicaciones, a originales de casi todos sus álbumes, trabajos de prensa y otros elementos más personales, como cuadernos de viaje. Es una invitación a conocer su personal técnica, a los detalles de su forma de trabajar y del proceso creativo del cómic, accesible a todos los públicos, no solo a los aficionados a la historieta.

De martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Sábados no festivos, de 11.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas.